

# PLEINS FEUX SUR L'ÉQUIPE DE SOCCER DE L'ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ



Pour le mois de mars, le Conseil scolaire Centre-Nord met de l'avant l'équipe de soccer de l'école Alexandre-Taché qui a remporté le championnat de soccer de la ville. Le match final a été gagné avec un pointage de 6 à 4. Félicitations à toute l'équipe.

Les élèves et le personnel de l'école Alexandre-Taché s'estiment chanceux de pouvoir compter de nombreux talents parmi eux.

Bravo à tous les joueurs et joueuses de l'équipe et aux deux entraîneurs, monsieur Luc Bai et monsieur Claudio Mussuami.



**LES SCORPIONS DE L'ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ**  
Équipe de soccer